

城田地区

まち協だより

題字：山中かおりさん(上地町)

新年のご挨拶



城田小学校 校庭からの日の出



新年を迎えて

会長 池山 実

令和4年の新たな年を迎えて、一言ご挨拶申し上げます。

昨年はコロナ禍の中、思うような行動や活動が出来なかった年であったと思います。私たちまちづくり協議会も計画をした活動がほとんど実行できず、残念な1年でした。その中でも、各委員会のメンバーは毎月会合を重ね、対策を話し合ってきました。今年も、新型コロナウイルスが生活にどのように影響するのか、まだまだ分かりませんが、これからもしっかりと計画を立て、実行できるよう頑張りたいと思います。

さて、私たちのまちづくり協議会は、伊勢市のふるさと未来づくり条例によって運営され、伊勢市内の小中学校区を単位として分けて、23のまちづくり協議会があります。城田地区まちづくり協議会は、平成26年1月24日に設立され、今年1月で満8年となります。設立当初は先輩たちが随分苦勞を重ね、軌道に乗せていただきました。

私たちまちづくり協議会は、城田地区に居る方、

全員が会員という考え方です。城田地区に住所のある方・事業所のある方・他地区から勤めに来ている方・地区で活動している団体の方など、すべての方が城田地区に誇りと愛着を持つことができる、豊かで住みよい城田地区になるよう課題を見つけ解決して行き、未来の人たちにつなげていくことが目的です。

現状は、いろいろな問題がいっぱいあります。特に最近のコロナ禍では、人々の交流が抑制され、思うように会合や行事ができず、マスク生活で人々の表情が分かりづらく、コミュニケーション不足となり、顔の見える関係が希薄になっています。又防災の面では、大地震・大水害などいつ起こってもおかしくない危険があり、地域の人々の助け合いが重要となってきます。

私たちの行動は、どんな時でも自分より弱い立場のひとにやさしくする地域社会にすることが大切だと思います。城田地区まちづくり協議会に一人でも多くの方の参画をお願いいたします。